



EL CORTE DE CINTA EN LA NUEVA UNIDAD.

Hospital de Arica inauguró unidad pre-quirúrgica

El director del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé, Cristian Quispe, inauguró la nueva unidad pre-quirúrgica y de gestión de listas de espera quirúrgicas que, con recursos propios por 30 millones de pesos, permitirá hacer un seguimiento a las personas usuarias con indicación de una cirugía y, así, dar mayor oportunidad y calidad a esta prestación.

En las dependencias de la unidad pre-quirúrgica, ubicadas en la Plaza Ciudadana del establecimiento, el director Quispe manifestó que, dentro de las políticas del Ministerio de Salud, está mejorar el proceso quirúrgico, para lo cual entregó cargos de enfermera y de TENS. Estas funcionarias cuentan con dos boxes para toma de exámenes y para procedi-

mientos para que los usuarios estén preparados y con sus resultados al día para su ingreso a la tabla quirúrgica del servicio de Pabellón.

La jefa de la oficina de gestión de lista quirúrgica, de donde depende la unidad pre-quirúrgica, enfermera Lilian Miranda, expresó que ahora el usuario tiene un referente que lo acompaña en el proceso de una cirugía, que le ordena sus procesos de horas médicas y exámenes pre-operatorios, que lo deriva a pabellón y que le hace un seguimiento, si así lo requiere, después de este procedimiento. "Eso reduce mucho los tiempos del paciente, de ir y venir al hospital, que no se le venzan los exámenes y se repitan una y otra vez, que sea más oportuno para las personas", enfatizó.